



PERSIAPAN DILAKUKAN LEBIH AWAL

Logistik Pemilu 2019 Mulai Dikemas

YOGYA (KR) - Sejumlah logistik untuk Pemilu 2019 di Kota Yogya saat ini mulai dikemas. Persiapan sengaja dilakukan lebih awal guna menghindari penumpukan pekerjaan. Namun demikian, pengemasan dilakukan bertahap menyesuaikan ketersediaan logistik.

"Tahap awal ini, logistik yang kami kemas berupa bilik suara dan sampul yang disesuaikan dengan kebutuhan di tiap Tempat Pemungutan Suara (TPS). Pengemasan kami lakukan di gudang," jelas Ketua KPU Kota Yogya Hidayat Widodo, Minggu (16/12).

Pada Pemilu 2019, total terdapat 1.373 TPS di Kota Yogya. Sedangkan jumlah pemilih dalam daftar pemilih tetap hasil perbaikan yang sudah disempurnakan berjumlah 309.595 orang. Setiap TPS akan memperoleh empat bilik ditambah 43 buah sampul. Di antaranya sampul untuk surat suara sah, surat suara tidak sah, surat suara tidak digunakan dan berbagai formulir serta ditambah tinta dan segel.

"Tidak semua TPS akan menggunakan bilik suara baru yang terbuat dari karton kedap air, karena bilik suara lama yang terbuat dari alumunium masih dinyatakan layak untuk digunakan. Kami hanya menerima tambahan 86 unit bilik suara baru," imbuh Hidayat.

Sementara kotak suara pada Pemilu 2019 seluruhnya menggunakan kotak suara baru yang terbuat dari karton kedap air. Kebutuhan kotak suara di Kota Yogya tercatat sebanyak 7.014 buah.

Hidayat mengatakan, pengemasan kebutuhan logistik Pemilu 2019 dilakukan bertahap. Hal ini agar pekerjaan tidak menumpuk menjelang pelaksanaan Pemilu 2019, sehingga akan diketahui jika masih ada kebutuhan logistik yang perlu ditambah. "Hasil pengemasan itu tetap akan kami simpan di gudang sembari menunggu kebutuhan logistik berupa formulir dan surat suara yang dikirim dari KPU RI," jelasnya.

Sedangkan alat kelengkapan TPS lainnya, seperti paku untuk mencoblos surat suara, bantalan, bolpoin, dan spidol, baru akan diter-

ma di gudang KPU Kota Yogya dari rekanan pada Senin (17/12). Selama disimpan di gudang, seluruh logistik Pemilu 2019 ditangani secara khusus. Apalagi sebagian besar terbuat dari kertas atau karton meskipun diklaim sebagai karton kedap air.

Oleh karena itu, KPU Kota Yogya memasang palet atau papan kayu agar kotak suara tidak langsung bersentuhan dengan lantai. Selain itu juga dilakukan fumigasi dan penyemprotan desinfektan agar tidak ada rayap atau hama lain yang bisa merusak logistik. (Dhi)-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005